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 2月 ≪世界理解月間≫ 例会プログラム＝委員会スピーチ（世界理解月間について） 

                      於：ロワジールホテル旭川 15Ｆ シャルム 

（1月 29日 1021回例会の記録） 

開 会 宣 言 宮永 SAA   只今から、第 1021回例会を開催致します 

                 小柳会長、点鐘をお願いします！ 

会  長  挨  拶 小柳 会長 

皆様おはようございます。 

今年平成２７年、私は運転

免許の更新の年です。 

最近高齢者のドライバーで

認知症の方の死亡事故が報

道されておりました。 

免許更新時に７０～７４歳

の方は高齢者講習を受けな

ければ更新が出来なく、７５歳以上の方はそれに

加えて講習予備検査の受検も必要なんですね。 

この講習予備検査で記憶力・判断力の検査をする

という事ですが、先日テレビで見ましたが、結構

厳しい検査だと思いました。幾つかあるテストの

なかで、白黒で４個ずつ絵の描いてある紙を４枚、

計１６種類の絵を見せられて直ぐではなく後で

何が描かれていたかを回答するテスト、私６２歳、

自信ありません。 

１３年後、無理です。 

検査の結果にかかわらず更新手続きは出来るそ

うですが、この検査で「記憶力・判断力が低くな

っている」と判定された場合は専門医の診断を受

けることになり、認知症と診断された場合は運転

免許の取り消し又は停止になります。 

人命に関わる事ですので厳しくて当り前ですが。

今月２７日に政府は認知症対策として国家戦略、

認知症施策推進総合戦略（新オレンジプラン）を

決定致しました。２０２５年、１０年後に認知症

の高齢者が７００万人前後に達し６５歳以上の

高齢者の５人に１人（現状は７人に１人）が認知

症になるという事です。日々の安全運転と脳の活

性化を心掛けたいと思いました。 

会長挨拶と致します。ありがとうございました。 

会  務  報  告 嵯城 幹事 

１）国際ロータリー第２５１０地区札幌モーニングロータリークラブより、 

会報№１２５３～１２５５ 収受。 

２）国際ロータリー第２５００地区旭川空港ロータリークラブより、経済セミナ－ 

の案内状 収受。 

  日 時 ２月５日（木） 午後２時 

  ところ 東神楽町 東神楽町総合福祉会館２階 0166－83－2606 

３）２月中市内他ロータリークラブ例会変更通知 (別紙案内済) 

 

委 員 会 報 告  

竹澤 国際奉仕委員長：カンチャナブリーでの水浄化装置の完成式典と、バンコクでの地区大会参加の 

ためのタイ旅行が近づいて参りましたので、参加者は航空券代を 2月 20日までにお支払い下さい。 
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旭川モーニングロータリークラブ会報   

 第 1022 回例会 Vol.22 No.27 2015.2.5（木）点鐘 AM 7：30 

Morning Rotary Club 

会長：小柳裕子 幹事：嵯城俊明 
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安井裕子 前年幹事 

皆様おはようございます。前年度幹事より報告致します。 

2013～2014年度活動報告書が出来上がりました。 

この一年の最大のイベントとして開催されたＩＭの様子を、２４・２５ページに 

ピックアップ致しました。 皆様、一年間を、振り返って下さい。 

これにて、前年幹事のお勤めが全て終了です。皆様、ご協力有難うございました。 

桑原 社会奉仕委員長 

昨日は私のために盛大なるお祝いをして頂き、本当に有難うございました。 

ステージ上で、「100万本のバラ」を贈るサプライズもさせていただき、お蔭様で 

奥さんの点数も上げることができまして、これからも平和が保てそうです。 

本当に有難うございました。 

 

上期会計報告 石川千賀男 会計 

昨日は桑原義彦会員の「黄綬褒章受賞の祝賀会」本当におめでとうございました。 

また、ちょうど私の65回目の誕生日でもありました。一緒に祝っていただきまして、 

ありがとうございました。 

小柳会長から指名されました会計の上半期の報告を申し上げます。 

お手元の資料の収入の部のほうからご覧ください。 

会費の納入は全員の方からされておりまして、前年度会計さんから当初 500,000 円

と 11 月に 586,665 円の入金を入れて、7,020,950 円の予算に対して、4,303,262 円

になっています。 

続きまして、支出の部は、勘定科目が多少違うかもしれませんが、今のところ 7,020,000 円の予算に 

対して、3,002,745 円支出となっておりますが、12 月末の時点でまだ未請求のものがありますので、 

はっきりと区別できませんが、現在のところ資金としては潤沢に経過しております。 

下期は会員数も 2 名増員しておりますので、最終的には、繰越金が出るものと思われます。 

河﨑会員からご呈示ありました、前年度からの繰越金は 500,000 円のみとし、586,665 円は特別会計に

入れるとありましたので、そのように処理いたします。 以上会計報告とさせていただきます。 

 

ニコニコＢＯＸ 林 雅美 親睦委員         ※ 1月 29日現在 累計 297,690円 

石川千賀男会員 昨日は、桑原さんの祝賀会おめでとうございました。そして、私の誕生日でした。 

       どちらにしてもおめでたいことです。 

桑原義彦会員 昨日は私の祝賀会、クラブの皆さん大変お忙しい所、沢山の出席を頂きまして誠に 

ありがとうございます。今後ともよろしくお願い致します。 

笹川和廣会員 前回会報の例会開始時間のＡＭがＰＭになっていました。申し訳ありません。 

       

出 席 報 告 高見一典クラブ運営委員長 

 

 

 

 

  

メイクアップ 1月 22日 安井裕子会員・木村和哉会員・飯塚達夫会員（旭川東北 RC） 

 

広報委員会：笹川和廣(長) 井上雄樹 佐藤克司 

第 1021回(1月 29日)例会  第 1019回(1月 15日)例会  

 総   員  28名   総   員  28名   

出   席  18名   修 正 出 席  25名   

 出 席 率 64.29％    修正出席率  89.29％   

 

 

 

 

 

 


